CORRESPONSABILIDAD HACER VISIBLE EL AMOR INVISIBLE DE DIOS

# FE EN ACCIÓN

RECAPITULAR REFLEXIONAR - RESPONDER

RESUMEN DEL AÑO 30 DE JUNIO DE 2025





### **NUESTRA MISIÓN**

Como hijas e hijos
de Nuestra Señora Reina de la Paz,
recibimos con gratitud
los dones de Dios,
los cultivamos con responsabilidad,
los compartimos con amor,
en justicia con los demás,
y los devolvemos
con creces al Señor.

**DIOS ES BUENO** 

**TODO EL TIEMPO** 

# Carta del pastor

Queridos hermanos y hermanas,

¡Dios es bueno! ¡Siempre!

Octubre es una época sagrada y alegre en Reina de la Paz; un tiempo de recuerdo, celebración y renovación. Reflexionamos sobre nuestro llamado a ser fieles administradores de los muchos dones que Dios ha derramado en nuestras vidas y damos gracias al conmemorar los 24 años desde la gozosa dedicación de nuestra iglesia en la Fiesta del Santo Rosario, el 7 de octubre de 2001.

Nuestra iglesia es más que un hermoso edificio; es un hogar espiritual construido con visión, devoción y amor eucarístico. Es donde se derrama la gracia, las celebraciones cobran forma y los sacramentos cobran vida. En el centro está el altar, la mesa del banquete donde el cielo toca la tierra y Dios nos alimenta con el Pan de Vida. ¡Qué regalo!

San Agustín de Hipona escribió: «Cuando recibes la Eucaristía, recibe lo que eres y conviértete en lo que recibes». Llenos del amor de Cristo, estamos llamados a amar generosamente, servir con humildad y convertirnos en un don eucarístico para los demás.

El tema de corresponsabilidad de este año, "Recibe el Don y Conviértete en un Don", nos invita a vivir la Eucaristía haciendo visible el amor de Cristo en nuestra vida diaria.

Comenzamos nuestra renovación de corresponsabilidad con el Fin de Semana de Fe en Acción, un momento para reflexionar sobre cómo hemos utilizado las bendiciones que se nos han confiado, tanto en nuestra parroquia como en la comunidad en general.

Este Informe de Fe en Acción destaca cómo hemos gestionado responsablemente las bendiciones que se nos han confiado. Pero más allá de las cifras, encontrarán un impactante video complementario que presenta la increíble labor de St. Francis House. Se sorprenderán por la magnitud de su alcance, jy verán algunos rostros familiares de nuestras propias familias de la Reina de la Paz! El video estará disponible en nuestros canales de medios, y pueden explorar más buenas noticias de nuestros colaboradores ministeriales en el sitio web de nuestra parroquia. Juntos, realmente logramos más.

Durante octubre, nos inspirarán los testimonios personales y las oportunidades de ministerio parroquial y comunitario que se presentarán en nuestra área de hospitalidad. ¡Y luego llega nuestro Fin de Semana de Celebración, del 25 al 26 de octubre! Durante este tiempo de alegría, completaremos nuestras Tarjetas de Alianza 2026. Los invito cordialmente a ver su Tarjeta de Alianza como un compromiso sincero: un plan para crecer en la oración, la participación parroquial, el servicio y el apoyo.

Cada año, al completar mi tarjeta, le pido al Señor que me guíe para ser un administrador sabio y fiel de mi tiempo, talentos y tesoros. He descubierto que retribuir a Dios con un corazón agradecido conduce a una profunda serenidad: una vida centrada en el Corazón Eucarístico de Jesús.

(continuación)













# Carta del pastor

(continuación)

Para culminar, nos reuniremos para el Oktoberfest, nuestra alegre celebración de agradecimiento por todo lo que hacen para que Reina de la Paz siga prosperando. ¡Los espero el domingo 26 de octubre de 1:30 a 4:30 p. m.!

Tenemos mucho que celebrar. Como Cuerpo de Cristo, sigamos caminando juntos con fe, esperanza, amor y valentía.

Gracias por el regalo que son para mí, para nuestra familia parroquial y para quienes, cerca y lejos, comparten la luz de Dios.

Paz y alegría, en Cristo



Padre Al, Un pecador amado



Este año la renovación de la corresponsabilidad será de la siguiente manera:

Fin de Semana de regocijo y agradecimiento - Oct. 4-5 Resumen y Recapitulación - Oct 11 - 12 // Reflexion Oct 18-19

Responder Oct. 25 - 26 // Celebración de Oktoberfest Oct. 26 1:30-4:30 pm

### **Bienviendo Padre Joseph Bandanadam**

frjoseph@qopparish.org



El Padre Joseph Bandanadam ("Ban-dan-AH-dum") es sacerdote diocesano de la Diócesis de Nalgonda, India. Desde su ordenación en 1997, ha desempeñado diversos cargos en parroquias e instituciones de toda la India y en Fresno, California. Enseñó en el seminario y fue director de la escuela secundaria. Los primeros años de su ministerio se vieron marcados por poderosos ejemplos de devoción y sacrificio.

Su experiencia pastoral es profunda y diversa, y tenemos la bendición de acogerlo en nuestra familia espiritual y parroquial.

Recuerda con cariño a la Hermana Josephine, su "abuela espiritual", quien lo Ilevaba a pueblos rurales para enseñar catecismo. Su compasión influyó profundamente en su vocación. En algunas de las comunidades donde sirvió, el Padre Joseph trabajó junto a las Hermanas DSS (Dena Sevana Sabha o "Siervas de los Pobres"). Rezaban el rosario puerta a puerta durante octubre y mayo. Su presencia amorosa inspiró a dos jóvenes a unirse a la orden religiosa y a un joven a convertirse en sacerdote.

En una de las parroquias (Somaram), donde las niñas solían dejar la escuela antes del quinto grado para ayudar a sus familias, el Padre Joseph fue testigo del poder transformador de la educación y los sacrificios que requería. Las Monjas DSS ayudaban en la escuela y el centro de costura, donde las jóvenes aprendían costura y se les animaba a continuar sus estudios. Algunas se graduaron y otras consiguieron trabajo y se asentaron en sus vidas. (continuación)

### Bienviendo Padre Joseph (continuación)

Tras muchos años en la India, el Padre Joseph fue enviado a Fresno, donde vio cómo la participación activa de los laicos cultivaba una vibrante vida parroquial. Fue una gran experiencia que enriqueció su vida sacerdotal. Fue un proceso de aprendizaje y edificación que lo ayudó a crecer tanto mental como espiritualmente.

Uno de los momentos más significativos de su ministerio fue guiar a tres huérfanos: uno ingresó al seminario, otro se convirtió en enfermero y el tercero encontró trabajo en un aeropuerto. Sus historias permanecen en su corazón.

El Padre Joseph dice que es su gratitud a Dios lo que lo inspira a dar siempre lo mejor de sí.

Le ha conmovido la bondad de sus hermanos sacerdotes y la calidez de nuestra comunidad.

Su corazón sigue lleno de alegría y gratitud. Sus años de servicio y experiencia en diferentes culturas y comunidades serán una bendición para todos, y le damos una cálida bienvenida a la familia de Queen of Peace.

Tu participación hace posible todo lo que hacemos. Así como juntos tenemos un plan de misión, individualmente cada uno tiene un plan de donación.

A través de este informe, esperamos compartir el impacto que nuestra comunidad logra en el avance del Reino de Dios.

En las siguientes páginas, aprenderá más sobre la parroquia, cómo cuidamos responsablemente nuestro campus y, aún más importante, como llevamos la alegría y la esperanza del Evangelio a nuestras familias, nuestra comunidad y más allá.



Gracias por todo, lo que es posible gracias a su aporte.

### Vivir la Eucaristía: un don recibido y compartido

Cada vez que recibimos la Eucaristía, recordamos la profundidad del amor de Dios: un amor que se entrega por completo. Jesús se entrega a nosotros y nos convertimos en su presencia en el mundo. A través de la corresponsabilidad, vivimos la Eucaristía en nuestra vida diaria, convirtiéndonos en un regalo para los demás, así como Cristo lo es para nosotros.

Cada año, durante nuestra renovación de corresponsabilidad, se nos invita a reflexionar en oración y a establecer nuestros planes para el próximo año: cómo compartiremos nuestro tiempo, talentos y recursos al servicio de nuestra parroquia y comunidad.

Tu carta de compromiso es una forma de expresar tus intenciones y vivir con propósito. Elige tus pasos de oración, servicio y generosidad, y llévalos a cabo.

Tu generosidad impulsa los ministerios que llevan la luz de Cristo al mundo: alimentando a los hambrientos, educando a los jóvenes, consolando a los enfermos, acogiendo al forastero y más.

La corresponsabilidad es cómo cuidamos nuestro hogar espiritual de la misma manera que cuidamos a nuestras familias: con amor, propósito y alegría.

Juntos, creamos una comunidad que refleja el amor de Cristo en nuestros hogares, nuestra parroquia y el mundo.

Comienza con una oración. Completa tu tarjeta de alianza. Crece en amor. Sirve con alegría. Da con propósito. Recibe el don y conviértete en un don para los demás.

### SIENDO EUCARISTÍA: COMPARTIENDO AMOR

### Las parroquias son más que edificios

Las parroquias no son solo edificios: son el corazón de una comunidad. Desde tranquilos pueblos rurales hasta concurridos barrios urbanos, las parroquias son el lugar donde la gente acude en busca de amistad, sanación y un propósito. Son lugares donde se acoge con compasión a alguien en duelo, donde un vecino solitario recibe una comida caliente y donde los niños descubren su cariño. Cuando una parroquia es fuerte, su impacto se extiende, impulsando a toda la comunidad.

A través de nuestras alianzas ministeriales y nuestra misión compartida, acompañamos a quienes luchan por escapar de la pobreza, la violencia o simplemente por construir una vida mejor para sus familias. Y esta es la poderosa verdad: TÚ eres parte de ese cambio. Cada acto de generosidad, ya sea una donación económica o unas horas de servicio, ayuda a crear una parroquia que acoge, apoya e inspira.

No tienes que arreglar el mundo entero. Simplemente empieza por tu rincón. Al donar, ayudas a construir un lugar donde las personas se sienten apreciadas y queridas. Nuestra parroquia puede ser una luz en el momento más oscuro de alguien. Así que presentémonos con las manos y los corazones abiertos, porque cuando elevamos nuestra parroquia, elevamos el mundo que nos rodea.

ALE / S

Ser FRANCIS

Queen of Peace es una parroquia que paga el diezmo; el 10% de nuestro ofertorio se destina a causas benéficas.

Nuestros colaboradores locales del ministerio

atienden las necesidades reales de los pobres de nuestra comunidad. Su experiencia en las áreas de concentración mencionadas ayuda a maximizar los resultados para quienes atendemos. Nuestra colaboración marca una diferencia real y duradera para nuestros vecinos necesitados.

Gracias a su servicio y a su generosidad, a través de la colaboración con nuestros socios y nuestra Diócesis, podemos:

- Compartir el amor y la gracia salvadora de Jesucristo;
- Combatir el hambre, proporcionar agua potable y defender la dignidad humana en nuestra zona y en lugares lejanos;
- Empoderar a las mujeres en crisis de embarazo y ayudarlas con sus necesidades de adopción o crianza;
- Atender a las personas sin hogar y vulnerables;
- Ayudar a quienes han cambiado sus vidas debido a desastres naturales, adicciones o situaciones de abuso;
- Apoyar a los jóvenes que se preparan para el sacerdocio;
- Brindar educación y capacitación a quienes luchan por superar la pobreza y mejorar la vida de sus familias; y
- Llevar esperanza a los marginados, ¡y mucho más!

### Compartiendo cómo nos amamos unos a otros



### Compartiendo cómo nos amamos unos a otros















### Nuestro plan estratégico

Nuestro plan estratégico parroquial, lanzado en 2023 y disponible en nuestro sitio web, seguirá guiándonos y animándonos a todos a seguir liderando con el ejemplo, atendiendo las necesidades de nuestra familia parroquial, recibiendo a todos con los brazos abiertos y viviendo con valentía las obras de misericordia corporales y las siete espirituales.

Escanee el código o visite nuestro sitio web para leer el plan en inglés o español.

https://queenofpeaceparish.org/ strategic-plan



### Nuestro impacto: en la comunidad y más allá

Nuestra colaboración con los socios del ministerio local se basa en los siguientes pilares





Despensa de Alimentos de Emergencia // Asistencia de Emergencia Asistencia Móvil Rural // Servicios de Embarazo y Adopción, Programas de Educación y Empoderamiento



A Woman's Answer Medical Clinic // Chesed House Community Pregnancy Clinic // Gianna's Place





Peaceful Paths // Mirror Image Leadership Academy Southwest Advocacy Group (SWAG) Christians Concerned for the Community



Family Promise // GRACE Marketplace // St. Francis House





Helping Hands Medical Clinic for the Homeless // Meridian Behavioral Healthcare



House of Hope (viviendas de transición para quienes salen de prisión)

### Ministerios regionales como...

### Caridades Católicas de Jacksonville

Servicios Legales de Inmigración y Campamento "Soy Especial" para personas con necesidades especiales

#### Parroquias, Iglesias y Escuelas Católicas

Apoyando a personas en zonas rurales o de bajos recursos y a quienes atienden necesidades especiales

#### Casa de la Divina Misericordia

Residencia de maternidad cristiana para mujeres de 18 a 28 años que enfrentan un embarazo en crisis y cuentan con poca o ninguna ayuda disponible

### Instituto para la Formación Sacerdotal

Educación y formación sacerdotal

#### L'Arche Jacksonville y EE. UU.

Creando un entorno donde las personas con discapacidades intelectuales y físicas puedan compartir sus dones

### Misioneras María Reina del Cielo

Rescatan a niños y jóvenes de la prostitución y brindan asistencia educativa a estos sobrevivientes y a la población rural pobre de Filipinas.

#### Monasterio del Espíritu Santo

Centro de Retiros y Monasterio Cisterciense-Trapense

#### Hermanas Siervas del Inmaculado Corazón de María

Congregación religiosa comprometida con la proclamación del Evangelio mediante la evangelización, la catequesis y la enseñanza.

#### **Campus San Gerardo**

Casa de Maternidad, Centro de Recursos para el Embarazo y Escuela Secundaria

#### Seminario San Vicente de Paúl

Educación y formación sacerdotal



### Alrededor del mundo continuación

 Hemos construido un aula y proporcionado equipo para Biblioseo en Bogotá, Colombia, y colaboramos con ellos en su viaje de incentivo estudiantil a Estados Unidos para visitar la NASA y la Universidad de Florida en

2026.

- Estamos enviando crayones, lápices y marcadores reciclados a varios países a través de Color Compass. (Sí, enviar fondos para comprar nuevos sería más rentable, pero este hermoso programa fortalece relaciones a la vez que crea conciencia sobre las necesidades y el reciclaje).
- Pagamos los salarios de los trabajadores sociales locales en varios países de la Fundación Kiera Grace (KGF), quienes ayudan a padres en países latinoamericanos a navegar los tratamientos contra el cáncer para sus hijos.

- Llevamos ya cuatro años preparando comidas para Rise Against Hunger, donde feligreses de todas las edades se reúnen para preparar comidas de larga duración que se envían a todo el mundo.
- Siguiendo el espíritu de nuestros viajes misioneros bianuales a Haití, Reina de la Paz tiene varios viajes misioneros en desarrollo que comenzarán en 2026, incluyendo a la Escuela Católica Butare en Ruanda. África, con los Voluntarios de Be The Change, y a países donde KGF presta servicios.
- Inspirados por sus funciones de asesoramiento en el equipo de Misiones Extranjeras, varios de nuestros miembros más jóvenes están creando un nuevo ministerio de Misiones para Jóvenes Adultos para crear oportunidades de experiencias de inmersión en el país y en el extraniero.s.

Alrededor del Campus de nuestra iglesia



Nuestro primer Columbario Reina de la Paz se construyó en 2001 como un lugar sagrado reservado para el entierro de los fieles. Nos complace haber brindado consuelo a tantas familias a lo largo de los años.

En 2025, finalizamos la construcción de dos nuevos columbarios.

Elegir un nicho en el columbario de la iglesia para nuestro último descanso es un regalo para nuestros seres queridos, ya que la planificación previa nos permite tomar decisiones en un momento emotivo. También es un gran acto de fe: compartir con los demás la esperanza que tenemos en la vida eterna con Jesucristo.

Si le interesa obtener más información sobre nuestro columbario, comuníquese con la oficina al 352-332-6279 o visite nuestro sitio web.

Su consulta no implica la compra de un nicho ni la presión de ventas. Con gusto responderemos cualquier pregunta que tenga sobre el final de la vida, nuestro columbario, funerales y más.

# Alrededor del Campus de Nuestra Iglesia

La belleza, especialmente las obras maestras del arte cristiano, nos guía hacia un camino interior, una forma de mirar más allá de nosotros mismos; hacia un atisbo del cielo en la tierra. La belleza no es solo decoración, sino un elemento esencial del espacio y la acción litúrgica.

Nuestro espacio de culto de la Comunidad Católica Reina de la Paz fue diseñado y creado con esmero, intención y belleza. Mediante un proceso de asambleas comunitarias, escucha atenta y diseño colaborativo, nuestro hogar compartido cobró vida. El templo se inauguró en la Fiesta del Santo Rosario, el 7 de octubre de 2001. El proceso fue claramente un acto de administración en acción; cada persona compartió sus talentos, oraciones y apoyo económico para la gloria de Dios.

Gracias a la generosidad de los benefactores Chad y Liz Kennedy, nuestro espacio de culto se enriqueció con la incorporación de una obra de arte comisionada: un mural de Sasha Shatlan, propietario y maestro restaurador/artista de Artthea Design, LLC. Shatlan cuenta con más de 35 años de experiencia en pintura decorativa y restauración en numerosos proyectos de restauración arquitectónica y edificación, incluyendo trabajos en iglesias, monasterios y catedrales en todo el mundo.

También se han añadido al santuario nuevas sillas para los celebrantes, diseñadas a medida.

Gracias al talento artístico de la feligresa Diane Voyentzie, el Centro de Vida Familiar San José ahora da una cálida bienvenida a todos con una emotiva representación de San José. La imagen captura un momento tierno, mientras San José contempla con amor al Niño Jesús, con los ojos llenos de devoción y cariño.

Dianne también ha revitalizado nuestra Capilla Diaria para que, además de celebrar la Misa, sea un lugar de Adoración Eucarística para personas de todas las edades, especialmente para familias.



### Alrededor del campus de nuestra iglesia

Nuestro Centro de Vida Familiar San José fue cuidadosamente diseñado para ser un refugio para las familias; un lugar donde el amor, la fe y la conexión florecen. La familia es la piedra angular de la sociedad, moldeando comunidades e influyendo en las generaciones futuras. Hoy, el Centro continúa cobrando vida con belleza, alegría actividades y el vibrante espíritu de unión que refleja la misión de nuestra parroquia.



Gracias a la generosidad de Steve y Wanda Tuttle, se completó la instalación de siete vitrales que representan la vida y las virtudes de San José. ¡Qué maravillosa mejora para nuestro centro, que está repleto de actividades!

El área de juegos ofrece un espacio para el juego divertido e imaginativo.

El jardín del rosario nos ayudará a ver la vida de Cristo a través de los ojos de su Santísima Madre.

La renovación del vestíbulo de nuestra iglesia incluyó la sustitución del suelo y la instalación de nuevas mesas y sillas. Esto se financió con las reservas de mantenimiento que forman parte de nuestro presupuesto, y los fondos se reservan mensualmente.

Actualizamos la tecnología en el loft de video e incorporamos múltiples pantallas de video, así como software y hardware para programar el ministerio litúrgico. Estas actualizaciones nos permitieron ampliar y reubicar nuestro tablero de honor militar, ya que podremos digitalizar nuestro tablero de donantes de administración.

El proyecto tecnológico se financió parcialmente mediante una subvención de la Fundación Católica.



### Lo que aún podría ser

Si siente la necesidad de apoyar financieramente algún ministerio, proyecto o área de necesidad en nuestra parroquia, nos encantaría explorarlo con usted.

Para iniciar la conversación, comuníquese con el Padre Al al 352-332-6279 o fral@qopparish.org, o con el Gerente de Negocios Parroquiales, Glen Vassou, al 352-448-4555 o gvassou@qopparish.org.

Agradecemos su generosidad y nos emociona ver cómo confiar el proceso creativo a nuestro Dios amoroso puede dar vida a algo hermoso.

### ¡Su plan de donaciones hace posible el plan de misión parroquial!

Dios revela su amor perfecto e infinito más profundamente a través de su Hijo, Jesucristo. Como administradores de ese amor, estamos llamados a reflejarlo en nuestras propias vidas, imitando a Cristo en generosidad, compasión y servicio.

Reconociendo a Dios como la fuente de toda vida y de cada bendición, incluyendo nuestro tiempo, talentos y capacidad de ganar dinero, respondemos con corazones agradecidos. Al devolverle una parte de estos dones, participamos en su obra de transformar el mundo.

Invitamos a nuestros feligreses a adoptar este estilo de vida, confiando en que Dios continuará proveyendo para sus necesidades. Cada donación, sin importar su tamaño, se convierte en un canal de gracia, impulsando ministerios, animando a los necesitados y extendiendo el amor de Cristo mucho más allá de nuestras paredes.

Nuestra parroquia y Academia siguen profundamente comprometidas con esta misión. Diezmamos fielmente el 10% de nuestros ingresos para apoyar la caridad y hacer crecer los ministerios que sirven a nuestra familia parroquial, a nuestra comunidad local y a quienes están más allá. Juntos, hacemos visible el amor de Dios, un don a la vez.

### Dar a tu manera: Las opciones facilitan la generosidad

Si bien los cheques siempre son bienvenidos y apreciados, siéntete libre de usar lo que sea mejor para ti.

### Donar por Mensaje de Texto

Donar es tan sencillo como enviar un mensaje de texto al 352-320-5377. Indica el monto de tu donación y sigue las instrucciones si necesitas configurar tu información de pago. (Por ejemplo, envía un mensaje de texto que diga 50 sin signos de dólar ni decimales). ¡Puedes enviar este número a tus contactos y enviar un mensaje de texto fácilmente cuando quieras!

### En Banco

Siempre puedes encontrar opciones para donar en línea e incluso en el banco de la iglesia (ver imagen a continuación). Simplemente visita qopparish.org o escanea el código en el banco de la iglesia y elige cómo donar.



### Pago de Facturas

Utilice la función de Pago de Facturas de su banco o cooperativa de crédito. Este servicio generalmente no tiene costo para usted ni para la parroquia. Con la información a continuación, puede configurar a Reina de la Paz como beneficiario y usar su número de sobre como número de cuenta.

Queen of Peace Catholic Community 10900 SW 24th Avenue Gainesville, FL 32607 (352)332-6279

### **Donaciones Planificadas**

Si ha incluido generosamente a Reina de la Paz en su testamento o fideicomiso en vida, por favor, háganoslo saber. Esta es la mejor donación de administración y nos encantaría tener la oportunidad de reconocer estas donaciones mientras nuestros benefactores vivan.

#### **Donaciones y Becas**

Nuestra dotación de la Academia Reina de la Paz y la dotación parroquial se crearon para garantizar nuestra estabilidad financiera para el futuro. Gracias al apoyo de nuestros benefactores, las donaciones de sus herederos y otras vías de donación, continuamos impulsando nuestro futuro. 12

## Detrás de los números

- Nuestros ingresos provienen casi en su totalidad de las ofrendas.
- Utilizamos un presupuesto para planificar los gastos de nuestra misión y ministerio durante el año.
- Lo que podemos hacer está directamente relacionado con las ofrendas recibidas.

### **INGRESOS**

### LA OFRENDA - 83%

Nuestra ofrenda semanal alimenta la misión de nuestra iglesia y las necesidades operativas de un gran campus que está en funcionamiento casi todos los días del año.

### OTROS INGRESOS - 10%

Incluye pagos de hipoteca de la Academia, ingresos por intereses, ventas de la tienda de regalos, formación en la fe y cuotas del programa.

### **VENTAS DE COLUMBARIOS - 7%**

### **GASTOS**

**ORGANIZACIONES BENÉFICAS:** Apoyar a organizaciones benéficas para hacer del mundo un lugar más justo e invertir en los jóvenes de nuestras escuelas católicas.

**COMPARTIENDO DIÓCESIS:** Apoyar la misión y el ministerio de nuestra Diócesis y compartir el costo de los servicios de apoyo.

**INSTALACIONES:** Administrar responsablemente nuestros edificios, equipos y mejoras del campus.

**SEGUROS:** Gestionar el riesgo y cuidar responsablemente nuestro patrimonio a través de coberturas de seguros adecuadas.

**OPERACIONES:** Hacer que se realicen celebraciones litúrgicas y un ministerio impactante que construya relaciones.

**SALARIOS:** Salarios justos y equitativos, seguros, pensiones e impuestos sobre la nómina para quienes sirven a nuestra comunidad de fe.

Administrar y mantener nuestro campus de 11 hectáreas es una gratificante responsabilidad. Mensualmente, destinamos fondos a reservas de mantenimiento para cubrir nuestras necesidades continuas.

Financiamos \$13 millones del costo total de la construcción de nuestro campus. Al 30 de junio de 2025, el saldo de la hipoteca era de \$1.928 millones. Los pagos mensuales incluyen capital e intereses. Según los términos del préstamo, la deuda se liquidará en 12 años, o antes si nuestra gestión de cobros permite realizar pagos adicionales de capital.

### Años en revisión

| Towards.   |          | Fiscal Yr End<br>30-Jun-23 |          | Fiscal Yr End<br>30-Jun-24 |    | Fiscal Yr End<br>30-Jun-25 | FYE 30-Jun-25<br>% |
|--|----------|----------------------------|----------|----------------------------|----|----------------------------|--------------------|
| Ingreso  |          | 2 524 604                  | _        | 2 524 242                  | _  | 2 677 604                  | 02.70/             |
| Colecta del ofertorio                                    | \$       | 2,524,991                  | \$       | 2,531,313                  | \$ | 2,677,691                  | 82.7%              |
| Otros ingresos: incluye ingresos y dotación              | \$       | 65,684                     | \$       | 211,665                    | \$ | 256,834                    | 7.9%               |
| Ventas de mercadería de la tienda de regalos             | \$       | 63,090                     | \$       | 70,282                     | \$ | 77,251                     | 2.4%               |
| Totales de cementerios y columbarios                     | \$       | 64,340                     | \$       | 22,708                     | \$ | 227,746                    | 7.0%               |
| Totales de ingresos                                      | \$       | 2,718,104                  | \$       | 2,835,967                  | \$ | 3,239,522                  | 100.0%             |
| Gastos  Donaciones caritativas y ayuda para la matrícula | \$       | 491,265                    | \$       | 353,280                    | \$ | 365,803                    | 12.3%              |
| Parroquia compartiendo con la diócesis                   | \$<br>\$ | 491,265                    | \$<br>\$ | 430,651                    | \$ | 498,175                    | 12.3%<br>16.7%     |
|  |          |                            | N.       |                            | 10 |                            |                    |
| Instalaciones: Mantenimiento y Equipos                   | \$       | 132,005                    | \$       | 119,345                    | \$ | 89,087                     | 3.0%               |
| Instalaciones: Servicios públicos, Internet, Tecnología  | \$       | 196,328                    | \$       | 161,328                    | \$ | 202,208                    | 6.8%               |
| Seguros: Propiedad y Responsabilidad Civil, Auto         | \$       | 113,822                    | \$       | 140,041                    | \$ | 126,546                    | 4.2%               |
| Totales de gastos por intereses                          | \$       | 106,315                    | \$       | 98,888                     | \$ | 91,339                     | 3.1%               |
| Operaciones  | \$       | 313,692                    | \$       | 379,693                    | \$ | 496,569                    | 16.7%              |
| Salarios: Seguros, Pensiones, Impuestos sobre la nómina  | \$       | 216,175                    | \$       | 206,133                    | \$ | 237,338                    | 8.0%               |
| Salarios: Salarios y salarios por hora                   | \$       | 789,400                    | \$       | 755,472                    | \$ | 872,932                    | 29.3%              |
| Gastos totales   | \$       | 2,782,428                  | \$       | 2,644,831                  | \$ | 2,979,996                  | 100.0%             |

- Nuestra fase II de la expansión del columbario ya está abierta. Consulte la página 9 para obtener más información.
- Las donaciones para mejoras de capital o para fines específicos no se incluyen en los ingresos por ofrendas.
- La previsión de ingresos para el año fiscal que finaliza el 30 de junio de 2026 es de \$2.650 millones en ingresos por ofrendas e ingresos totales de \$3.203 millones
- El promedio nacional de gastos de personal eclesiástico oscila entre el 47% y el 52%, dado el tamaño y el tipo de iglesia. En comparación, el nuestro alcanza el 37% en salarios, beneficios e impuestos.
- En los últimos años, algunos servicios que antes se subcontrataban se han incorporado internamente. Esto ha cambiado la categoría de gastos a nómina.
- Las donaciones para fines específicos se pueden realizar indicando su intención en el cheque o en la carta de presentación.

### Academia Católica Reina de la Paz

Nuestra Academia fue fundada en el año 2000 por las Hermanas del Inmaculado Corazón de María. QPCA atiende a estudiantes desde preescolar hasta octavo grado. Su misión es desafiar, inspirar, enseñar y nutrir a jóvenes estudiantes, preparándolos para que se conviertan en aprendices de por vida y miembros influyentes de su comunidad.

Comenzamos el año escolar 2025-2026 con 496 estudiantes en nuestra Academia, donde crecen en la fe y el conocimiento mientras construyen el Reino de Dios.

Para visitar nuestra Academia Blue Ribbon, galardonada a nivel nacional, llame a Darlene Coogan al (352) 332-8808 o visite nuestro sitio web: qopacademy.org.

# ¿Eres nuevo en Reina de la Paz? Bienvenido.

Ya sea que te acabes de mudar, regreses a la iglesia después de un tiempo o simplemente sientas curiosidad por la fe católica, este es un lugar al que puedes pertenecer.

En Reina de la Paz, creemos que recibir el regalo de Jesús lo cambia todo. Su amor nos llena y fluye a través de nosotros, hacia nuestras familias, nuestras comunidades y nuestro mundo. Estamos aprendiendo a vivir como Él vivió: a amar con generosidad, servir con humildad y convertirnos en un regalo para los demás. Y nos encantaría que fueras parte de ese viaje.

No necesitas tenerlo todo resuelto. No necesitas saberte las oraciones ni los cantos. Simplemente ven. Hay espacio para tus preguntas, tus esperanzas y tu historia.

En octubre celebramos el aniversario de la dedicación de nuestra iglesia, un recordatorio de que este edificio no es solo ladrillos y cemento. Es un hogar espiritual. Y te está esperando.

Explora. Pregunta. Crece. Busca a Jesús con nosotros. Te sorprenderá lo mucho que te conoce y lo cálidamente recibido que serás.

### **¡GRACIAS!**

La Misa termina, pero es entonces cuando comienza nuestro trabajo en el mundo.

#### **TELÉFONO**

352-332-6279

#### **DIRECCIÓN**

10900 SW 24th Ave., Gainesville, FL 32607

#### **CORREO ELECTRÓNICO**

office@qopparish.org

### **SITIO WEB**

qopparish.org

